



味覚の秋がやって来ました

### 剣道部の表彰式・報告会が行われました。

夏季休業中に、高校総体インターハイ2018「第65回全国高等学校剣道大会」が三重県で開催されました。

本校剣道部は、準々決勝戦で佐賀の白石高校を破り、準決勝戦では神奈川の桐蔭学園を打ち破り決勝戦に臨みました。

決勝戦では、福岡の中村学園戦にて、準優勝に輝きました。



### 弓道部の表彰式・壮行会が行われました。

平成30年度茨城県高等学校弓道個人選手権大会において女子総合の部第5位に入賞することができました。

この結果、みごと関東高校個人選手権大会に出場することができました。関東大会でも普段の練習の成果を十分に発揮して好成績を残してきてほしいと思います。



### 防災避難訓練が行われました。

昨日からの雨が、グランドコンディションを悪化させ、本日の防災避難訓練は、体育館に避難、DVD鑑賞、講評という昨年同様の流れになってしまいました。

本来は、濃煙体験（濃い煙の中を進んで、煙の凄まじさを体験）と消火訓練（水消火器を使用した訓練）を避難後に実施する予定でした。

各学年、逃げ遅れた生徒はいないか、消防隊員の見守る中、人数確認を念入りに行い、報告にきていました。



消火訓練も実施不可能でしたので、DVDによって、火災や地震、津波に対する心構えと避難方法について学習しました。また、消防署員の方のお話を聞いて、普段からの備えが大切なのだと感じさせられました。



校長先生のお話の中で、火事や地震の他にも消防署員の皆さんには、救急でもお世話になっていることを知らされました。本当にお忙しい中、防災避難訓練のためにお越しいただき感謝申し上げます。

もし、今、想像もつかない地震や火災が身の回りで起きたとしたら、私たちは適切に非難することができるかどうか、改めて考え直させられる訓練となりました。